

Le Bulletin de l'APPQ

**LES MEMBRES DE L'APPQ _ ENSEMBLE
POUR PROGRES\$ÉR !**

**Nouvelles normes applicables aux foreuses !
Bulletin 2005.020
Lundi 23 mai 2005**

Le Gouvernement vient de publier un nouveau projet de règlement, savoir le *Règlement sur les normes environnementales applicables aux véhicules lourds*. Le nouveau règlement aura pour objet d'établir des normes environnementales applicables aux véhicules lourds dont la masse nette est supérieure à 3 000 kg et qui fonctionnent au gaz, à l'essence ou au diesel. Ces normes porteront sur les appareils et les systèmes antipollution de ces véhicules, ainsi que sur le contrôle des émissions polluantes qui en proviennent.

Le contrôle sur route du respect de ces normes sera effectué par les contrôleurs routiers de la SAAQ. Le non-respect de ces normes entraînera des amendes, l'obligation de réparer le véhicule et un nouveau contrôle subséquent. Le nouveau règlement aura un impact sur les petites et moyennes entreprises qui sont propriétaires ou exploitantes de tels véhicules. Nous vous en reparlerons bientôt.

➤ Veillez noter

L'APPQ a reçu une version française de l'entente intervenue entre la CGWA et Pétro Canada pour les rabais et escomptes sur les achats de carburants, laquelle sera transmise sous peu à chacun des membres de l'Association.

Gilles Doyon
Directeur exécutif
(514) 705-4880